

Miguel Díaz-Canel condamne les menaces proférées au Venezuela contre TELESUR



telesur
nuestro NORTE es el SUR

La Havane, 14 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a condamné ce lundi les menaces proférées par Juan Guaidó, député de l'opposition qui s'est autoproclamé président par intérim du Venezuela, contre la chaîne multinationale TELESUR, fondée en 2005, une alternative pour les peuples de Notre Amérique et pour tous ceux qui sont passés sous silence par les grands médias.

«Nous rejetons énergiquement les menaces contre la voix et l'image des peuples qui luttent et qui résistent aux attaques de l'Empire. Depuis Notre Amérique et le monde : #VivaTeleSUR.

La présidente de TELESUR, Patricia Villegas a réagi sur Twitter. Elle a souligné que Guaidó parle de ce qu'il ne sait pas.

De son côté, le Parti Socialiste Uni du Venezuela et d'autres organisations vénézuéliennes ont dénoncé les attaques que l'opposition de droite lance depuis quelques jours contre des journalistes et des communicateurs de TELESUR.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/211871-miguel-diaz-canel-condamne-les-menaces-proferees-au-venezuela-contre-telesur>



Radio Habana Cuba